
 

女子バレー部・ラグビー部の応援に行ってきました。 

女子バレー部は全道大会出場に向けて、ラグビー部は昨年に引き続きイ

ンターハイ出場に向けて、それぞれの目標に向かって努力する仲間を応援し

に行きました。 

 惜しくも、両部活とも敗れてしまいましたが、必死に声を掛け合い戦う姿

勢や、活動をサポートする運営スタッフなどの動きを客観的に見て、学ぶこ

とができました。 

 野球部も応援される組織を目指し、がんばっていきます。 

女子バレー部 応援の様子 

ラグビー部 応援の様子 


